

# Kades Timbang Ajak Warganya Sukseskan TMMD Reguler ke 120

Agung widodo - [WONOSOBO.INDONESIA SATU.CO.ID](http://WONOSOBO.INDONESIA SATU.CO.ID)

May 24, 2024 - 09:58



*Dalam rangka pelaksanaan TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo, Kepala Desa Timbang, Yogo P, mengajak warganya untuk menyukseskan program TMMD dan memanfaatkan program tersebut semaksimal mungkin. (21/5/2024)*

WONOSOBO - Dalam rangka pelaksanaan TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo, Kepala Desa Timbang, Yogo P, mengajak warganya untuk menyukseskan program TMMD dan memanfaatkan program tersebut

semaksimal mungkin. (21/5/2024)

Hal ini disampaikan Yogo P saat memberikan penyuluhan pada kegiatan non-fisik TMMD Reguler 120 yang digelar oleh Kodim 0707/Wonosobo. Menurutnya, TMMD tidak hanya melaksanakan program pembangunan fisik saja, tetapi juga program non-fisik yang sangat bermanfaat bagi warga.



"Dalam TMMD ini, ada banyak program yang dijalankan, baik fisik maupun non-fisik. Untuk fisik mulai dari pengerasan jalan berupa cor beton, rolak jalan, senderan, gorong-gorong, drainase, RTLH dan rehab TPQ. Sedangkan non fisik mulai dari sosialisasi bela negara, Kamtibmas, sadar hukum, kesehatan, pendidikan dan masih banyak lagi. Untuk itu warga harus bisa memanfaatkan kesempatan ini sebaik-baiknya, karena banyak ilmu dan pengetahuan yang bisa diserap," ujar Yogo P.

Salah satu contoh program non-fisik yang dijalankan adalah penyuluhan tentang pertanian, kesehatan, dan kewirausahaan. Warga antusias mengikuti kegiatan tersebut karena mendapatkan banyak informasi baru yang dapat diterapkan dalam kehidupan sehari-hari.

"Kami berharap warga bisa memanfaatkan program TMMD ini dengan baik, sehingga dapat memberikan dampak positif bagi peningkatan kesejahteraan masyarakat," tambah Yogo P.

Dengan adanya dukungan dari Kepala Desa Timbang, diharapkan warga dapat berpartisipasi aktif dalam seluruh rangkaian kegiatan TMMD Reguler 120 di Kabupaten Wonosobo sehingga TMMD bisa selesai tepat waktu, pungkasnya.